

※ 🖟 は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。





再平
 早春の美里あいらを歩く

2月2日、大隅広域公園周辺で 「第20回美里あいら心わくわく ウォーキング大会」が開催されま した。快晴に恵まれた当日は、 ウォーキング愛好者や家族連れな ど市内外から680人が参加。吾平 山上陵や美里吾平の美しい自然を 楽しみながらさわやかな汗を流し ました。また、ウォーキング終了 後には、花苗や協賛店で使用でき る割引券も配られました。





プロゴルファーによる ゴルフ教室を開催

2月2日、高隈小学校運動場で 2回目のゴルフ教室が開催され、 市内小学生11人が参加しました。 指導は自主トレ中の小鯛・大前・ 谷川プロの3人。

子どもたちは全員、小鯛プロか らプレゼントされたウエアに着替 え、初心者でも気軽に楽しめるス ナッグゴルフにチャレンジ。レク リエーション感覚でゴルフの楽し さを教わりました。





個性豊かな作品が並ぶ 鹿屋市美術展を開催

1月26日から2月2日まで、リ ナシティかのやで「第32回鹿屋市 美術展」が開催されました。同展 には、県内各地から200点が出品 され、野平智広さんの洋画「伝言 ~思いが伝わる瞬間~↓が第32回 市美展大賞を受賞。また洋画、日 本画、写真、工芸に、今年から手 工芸を加えた計5部門119点が会 場に展示され、期間中は約1,700 人の来場客で賑わいました。





春高バレーで準優勝

1月5日から開催された「第66 回全日本バレーボール高等学校選 手権大会」で県内初の準優勝を果 たした鹿児島商業高校バレーボー ル部の鹿屋市出身者が、2月10 日、市役所を表敬訪問しました。 表敬に訪れたのは、鹿屋東中学校 卒業で優秀選手賞を受賞した大浦 坂 健太さん、黒瀬 継太さん、吉 川郁哉さん、串良中学校卒業の福 永哲太さんです。





鹿屋中バレーボール部 県大会で優勝

2月4日、「第33回県下中学 校大会新人大会」で、8年ぶり5 回目の優勝を果たした鹿屋中学校 男子バレーボール部の顧問、コー チ、選手が市役所を表敬訪問しま した。キャプテンの加治佐知起く ん2年生は「優勝できて嬉しい。 九州大会は、精一杯頑張ってきま す」と抱負を述べました。

九州大会は、3月27日~29日に 長崎県島原市で開催されます。





鹿屋工業高校生 プランター台を寄贈

1月28日、鹿屋工業高校でプラ ンター台の寄贈式がありました。

これは、鹿屋工業高校機械科の 3年生が「地域のために貢献した い」との思いから、課題研究のな かで鋼材を溶接して製作したプラ ンター台6台を寄贈したもの。

3年1組榎木田翔くんは「真っ 直ぐ溶接して綺麗に立たせるのが 難しかった。ばら園で活用して欲 しい」と話してくれました。